



令和7年6月
かほく市立七塚小学校
校長 奥 健一
SCN 澤野 真由美

のまりんのおはなし会 5月30日(金)



また来年も来てね！

1年生と6年生は野間成之さん(のまりん)による紙芝居を楽しみました。6年生には今昔物語から「鬼のつば」や落語の「めがねとどろぼう」など、1年生には「おたまじやくしの101ちゃん」「ひよことねこ」など、そしてどちらも最後は「まんまるまんまたんたかたん」でした。

子供たちはのまりんの体全部を使って話されるパワフルでとっても楽しい紙芝居にすぐに引き込まれっていました。

学校運営協議会 5月27日(火)

第1回学校運営協議会が開催されました。

委員の皆様より様々な現状報告やご意見をいただきました。学校の運営方針に基づき、子供たちが抱える課題や、学校及び地域各団体の取組をより明確にし、『未来に生きる地域の宝である七塚っ子』を育てていくことができる環境づくりをしていければと思います。



3年生 社会 お寺訪問 5月29日(木)

かほく市に残る古くからある建造物について理解を深めるため、近所の應現寺さんにうかがって、ご住職にお話を聞きました。建物の柱が全部木でクギもほとんど使われていないことや、昔は夜のお参りの照明は大きいロウソク1本だったというお話を聞いて、とても驚いていました。

また、見たことのない道具ばかりで、「これは何ですか？」と、たくさん質問していました。



5年生 総合 SDG's 地引き網体験 6月3日(火)

たくさんの漁師さんや保護者ボランティアさん、かほく市生活学校さんのご協力をいただき、楽しく地引き網体験と魚の調理実習ができました。



4年生 総合 パラスポーツ体験 6月10日(火)、17日(火)

車いすバスケとブラインドサッカーを通して、4年生は障がいのある方への理解を深めました。講師の方が「障がいは個性と思っていて、みんなと何も変わらない」「障がいの有無に関係なく、すべての人が自分らしく活躍できる共生社会をつくっていくことが大切」とお話をされていました。



どんなスポーツでも、コミュニケーションが大事なんだと分かった。

その人を見て何か助けになることをしたいと思った。